

La conselleria de Turismo de Formentera presenta hoy las propuestas de turismo activo y cultural para este año 2010 La conselleria de Turismo de Formentera ha iniciado hoy su promoción turística en la Feria Internacional de Turismo, FITUR, en la que presentarán esta tarde los nuevos productos que ofrece Formentera para este año 2010.

Entre sus novedades destacan las nuevas rutas para la práctica de Nordic Walking, las audio-guías culturales y actividades de turismo activo como la 1ª edición de la vuelta a Formentera en kayak o la recuperación de la vuelta a la isla en BTT.

Tal y como ha informado el responsable de promoción turística de Formentera, Carlos Bernús, se han llevado a cabo diversas reuniones sectoriales a lo largo de toda la mañana, con agentes como el touroperador Soltour, las revistas de viaje National Geographic y Condé Nast Traveller y el empresa Buzz TV, encargada de elaborar el nuevo DVD promocional de la isla de Formentera.

A este respecto, los responsables de la conselleria de Turismo han afirmado que se renovará el convenio de colaboración con Soltour en España y Portugal, y que se hará una colaboración con las revistas de viaje citadas anteriormente, por ser dos medios que tienen un público objetivo similar al de Formentera.

Nuevos Productos Turísticos A las 20 rutas actuales que permiten recorrer Formentera a pie o en bicicleta, se sumarán a partir de este año, diferentes itinerarios diseñados para la práctica de Nordic Walking, que permitirán al visitante descubrir los rincones de la isla de forma saludable.

En total, se han diseñado 6 rutas, con longitudes variadas desde 8 hasta 41 kilómetros y con un desnivel de hasta 6,25%. Este deporte, originario de los países nórdicos, revoluciona el concepto de salud y deporte apto para todos los públicos, y destaca por su facilidad de aprendizaje gracias al uso de los bastones.

Esta iniciativa, fruto del convenio entre INESTUR y el Consell Insular de Formentera, pretende también rediseñar las actuales rutas cicloturísticas, en las que se habilitarán áreas de descanso y se hará una señalización completa para no perder detalle de estos circuitos verdes. El presupuesto total es de 80.000 euros y se cubrirá al 50% entre las dos partes.

A este respecto, se vuelve a recuperar la tradicional vuelta a la isla en BTT, que se celebrará los días 30, 31 de octubre y 1 de noviembre, y que se convierte en otra modalidad deportiva ideal para las características de Formentera. Esta iniciativa se hace conjuntamente con los amigos de la BTT, con la aportación del Consell de Formentera de 30.000 euros. Más información en la web www.formenterabt.com.

En las rutas cicloturísticas y de NW, hay que añadir muchas otras propuestas deportivas como la 1ª edición de la vuelta a Formentera en kayak y la 2ª edición de Formentera to Run.

En cuanto a la vuelta a la isla en kayak, Formentera reúne unas características excepcionales para la práctica de deportes náuticos. Esta primera edición se celebrará la 2ª quincena de mayo, coincidiendo con la prueba del circuito balear de la Copa Balear de Kayak de mar, para animar a la gente a participar en esta modalidad y, lograr así, hacer de este evento una cita

obligatoria.

Dividida en 3 etapas, los participantes recorrerán 68 kilómetros de costa, iniciando el itinerario en la Savina hasta llegar al Formentera Playa, y de allí hasta Es Caló en lo que será la segunda etapa, para iniciar el tramo final que volverá hasta la Savina, pasando por Es Pujols. La duración prevista para cada una de las etapas, con el avituallamiento incluido, será de 5 horas.

La organización contará con un grupo de apoyo, donde biólogos, geólogos e historiadores llevarán a cabo una serie de paradas estratégicas en torno a la costa, donde se contará el valor histórico, medio ambiental o geológico de la zona. Asimismo, contarán con un plan de emergencia e irán equipados con radios y equipos de seguridad terrestre. Para más información, se habilitará la página web www.4nomadas.com. La aportación del Consell de Formentera es de 10.000 euros.

Y para acabar con las propuestas de turismo activo, se llevará a cabo la 2ª edición de la carrera Formentera to Run del 29 de mayo al 5 de junio, que consiste en una carrera dividida en etapas por las carreteras secundarias de la isla y que tuvo buena aceptación en su 1ª edición. El presupuesto para este evento es de 18 mil euros.

Como punto final, otro de las grandes novedades que podrán conocer los profesionales del sector y los visitantes de FITUR 2010, son las audio-guías turísticas. Este servicio orientará a los turistas por los atractivos patrimoniales, históricos y culturales de la isla de Formentera a lo largo de 15 pistas de audio reproducidas en un iPod nano de última generación. Se podrán adquirir en la oficina de Turismo de La Savina o bien con la opción de descarga por Internet.

Asimismo, los servicios de Ordenación Turística del Consell de Formentera han elaborado un catálogo con más de 75 casas en el entorno rural, que cumplen con los requisitos solicitados en la ley 2 / 2005 de comercialización de estancias turísticas en viviendas.

A partir de mañana, los responsables turísticos de Formentera continuarán con reuniones con las Oficinas españolas de Turismo en varias ciudades europeas, así como con compañías aéreas y otros agentes turísticos. De momento, la aceptación y el interés de Formentera en FITUR está contando con excelentes resultados.